

---

## Editorial

- 1 Vision und Wirklichkeit der Umsetzung wissenschaftlicher Erkenntnisse im Behandlungsalltag – Eine kranke Geschichte  
*D. Brötz*

---

## Originalarbeiten

- 3 Fehlende somatosensorische Kontrolle und Gleichgewichtsdefizite bei Frauen mit symptomfreier Gelenkhypermobilität  
Lack of Somatosensory Control and Balance Deficits in Females with Asymptomatic Joint Hypermobility  
*L. Russek, K. Starling*
- 9 Wie standardisiert sind Nachbehandlungsschemata für Knieendoprothesen in der Schweiz?  
Following Total Knee Arthroplasty How Standardised Are Treatment Schemes In Switzerland?  
*J.-A. Overberg, P. Oesch, G. Perrot*
- 17 Effekte eines physiotherapeutisch geleiteten Sportunterrichts in der Grundschule – Analyse ausgewählter Parameter der Dehnfähigkeit und Koordination  
Effects of physiotherapeutically guided Physical Education Lessons in Primary School – Analysis of Selective Parameters of Flexibility and Coordination  
*T. Altenhöner, A. Stamm, H. Zeeb, H. Piepenbrock, O. Zapf*

---

## Fallbericht

- 23 Einfluss der Patienten-Compliance auf den Behandlungserfolg eines Lymphödems – Fallbericht  
Compliance and its influence on the treatment result of a patient with lymphedema – Case report  
*A. Seffers-Hartogh, H. Scheidhauer*

---

## Beitrag zum wissenschaftlichen Diskurs

- 27 Die Forschungspyramide – Diskussionsbeitrag zur Evidenz-basierten Praxis in der Physiotherapie  
The Pyramid of Research – Contribution to the Discussion of Evidence-based Practice in Physiotherapy  
*B. Borgetto, S. Born, D. Bünemann-Geißler, M. Düchting, A.-M. Kahrs, N. Kasper, M. Menzel, A. Netzband, K. Reichel, W. Reßler, M. Schmidt, W. Seiferth, H. Thieme, B. Winkelmann*

---

## gelesen und kommentiert

- 35 Nachlagerungsschienen erhalten weder das Bewegungsausmaß noch mindern sie Spastik nach Schlaganfall  
*J. Mehrholz*